

### **Bürgerstiftung zieht Bilanz**

Hirschberg. Die Bürgerstiftung Hirschberg kommt am Donnerstag, 7. Oktober, zum Stifterforum (vergleichbar mit einer Hauptversammlung) um 18.30 Uhr im Hilfeleistungszentrum in der Leutershausener Galgenstraße zusammen. Auf der Tagesordnung stehen die Berichte des Vorstands, der Finanzbericht sowie die Berichte über die geförderten und neuen Projekte. Außerdem wird über die Marlen und Dr. Klaus Westmann Stiftung, die Wolfgang-Maier-Stiftung, die Familie-Schweinhardt-Stiftung und den Marianne-Faulhaber-Fonds informiert. Im Anschluss an die Versammlung, die etwa eine Stunde in Anspruch nimmt, wird bei Wasser, Saft, Wein und Gebäck noch weiter diskutiert. Es gilt die entsprechende Corona-Regel. *hr*

WN 25.09.2021